

Bonjour tout le monde !

En direct de Xonrupt-Longemer. Voici le premier épisode de notre carnet de voyage. Cela fait seulement trois jours que nous sommes arrivés au chalet, et le moins que l'on puisse dire c'est que ces journées furent intenses. Voici un petit résumé de notre jour d'arrivée... Après un départ sur les chapeaux de roues à 8:30 lundi 6 juillet, nous avons quitté Troyes et prit la route pour le massif vosgien (sans oublier une petite pause encas sur le chemin! ☺).



Nos petits yeux éblouis montrent que la météo déjoue les pronostics locaux habituels !

Humm !

Vive les petits
princes !

Miam !



À l'arrivée, vers 12 :30, l'équipe de choc en cuisine nous avait déjà préparé un super repas. Au menu, hamburger avec une gougère à la place du pain, salade colorée et fruit. Après le repas, il est temps pour nous de nous installer et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il y a beaucoup de choses à faire ! Vider nos valises, ranger nos habits, prendre connaissance des lieux ... sans oublier le défi du jour : faire nos lits tout seuls ! Après nous être tous installés, nous partons découvrir les environs en faisant le tour du lac de Retournemer qui borde la colo.

Nous logeons là



CHEESE !!!!



Après ce petit tour et avant le repas du soir nous profitons de notre temps libre pour découvrir la salle de jeux, ses livres pour certains, son baby-foot pour d'autres ou encore la table de ping-pong. Il est ensuite temps de partir aux douches puis de dîner. Enfin vient l'heure de la veillée : ce soir nous apprenons à nous connaître et à retenir les prénoms de chacun. Ensuite, tous au lit !

Après cette première journée nous sommes fin prêts pour une super colo !